



CHRONIQUE D'UNE BÉRÉZINA !

L'état actuel de notre établissement est catastrophique, heures supplémentaires à en faire péter les compteurs, renforts qui n'ont plus vocations à devenir repos et repos qui n'ont que vocations à être travaillés !

Le personnel est à bout de souffle et les risques psychosociaux augmentent jour après jour ! Comment peut-on avoir les yeux en face des trous lorsque l'on dépasse allègrement les 108h supplémentaires par trimestre ?

Impossible !

Pour en rajouter à cette déferlante notre administration n'a rien trouvé de mieux que de nous rajouter des formations « Briques Fouilles » de dernières minutes et notre directeur de menacer à demi-mots comme à son habitude de service non fait si votre vie de famille vous empêche de participer à cette formation « si essentielle » !

« Cette formation est obligatoire et est considérée comme un temps de service. S'y soustraire doit être justifié et entraîne, de fait, l'impossibilité de reprendre son cycle »

Aussi, nous comprenons très bien que la situation doit être compliquée dans d'autres établissements, mais on ne peut pas rappeler sur RH et laisser partir nos ressources ailleurs, on marche sur la tête !

« Même si nous sommes un peu éloignés et que notre situation RH n'est pas mirifique, nous avons aussi un devoir de solidarité envers nos collègues d'autres structures »

Et qui nous vient en aide ?

Sûrement pas notre très chère Directrice Interrégionale qui n'a jamais assumée avoir dans sa région le plus grand CD d'Europe !

Désengorger les maisons d'arrêt et en renforcer d'autres ! Nous ne pouvons pas assumer toutes les carences de l'administration !

En attendant que l'administration se réveille et qu'elle se rende compte que toutes les prisons de France vont droit dans le mur, nous réclamons des mesures simples afin que localement nous puissions nous sauver !

Force Ouvrière Justice Val de Reuil dit STOP à l'hémorragie et réclame qu'à présent notre direction ouvre les yeux sur la détresse des agents et que son seul Leitmotiv soit la préservation de nos ressources !

Force Ouvrière Justice Val de Reuil demande à ce que la direction remonte à la Dap toutes les difficultés pour l'organisation de la formation « brique fouille ». Cette formation doit être tout bonnement annulée ou reportée sur les heures de présence si elle est si essentielle !

Force Ouvrière Justice Val de Reuil réclame la fermeture pure et simple du QACP ! Nous n'avons pas les moyens d'un tel projet, faisons tourner correctement la base et l'existant avant de nous éparpiller !

Force Ouvrière Justice Val de Reuil réclame à ce que la direction tienne ses promesses de modification de la note sur « La Tenue des postes par les agents de lien de parenté ou de concubinage ». Il est facile de sortir une note de service du jour au lendemain mais pourquoi une modification prendrait-elle plus de temps que de la créer ?

Force Ouvrière Justice Val de Reuil souligne simplement à la direction interrégionale que nous existons et exigeons d'être fourni en RH à la hauteur de l'établissement que nous sommes !

Force Ouvrière Justice Val de Reuil souhaite un bon courage à tous les agents impactés directement et indirectement par le manque d'effectif et félicite l'ensemble du personnel pour le professionnalisme hors pair dont ils font preuve durant cette période !

Force Ouvrière Justice Val de Reuil est présent quotidiennement à vos côtés et nous continuons, malgré le comportement de sourde oreille de nos dirigeants, à militer et crier haut et fort pour votre défense quand vos conditions de travail et vie sont touchés.

